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Chant : (My sins are gone) Mes péchés ne sont plus. 

3 :10 Êtes-vous heureux ce soir que vos péchés ne soient plus? Qui est justifié? Amen!  

Reprise du chant…  

4 : 43  Louez le Seigneur! (Applaudissements) Nous sommes sans péchés! Oh! Amen! Vous êtes plus heureux que ça. Je 
suis plus heureux que ça. (L’assemblée se réjouit.) Je suis heureux de cela. Merci Seigneur Jésus! Mes péchés ne sont 
plus, je suis justifié! Amen. Gloire à Dieu. Vous ne les avez même jamais faits. Hé, louez le Seigneur! Oh! Louez le Nom du 
Seigneur! (Applaudissements) Louez le Seigneur! 

Reprise du chant… 

6 :16 Amen. (Applaudissements)  Gloire à Dieu!  Louez le Nom du Seigneur! Amen. Louez le Seigneur! Louez le Nom du 
Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. Ce chant signifie beaucoup pour moi. J’avais un tas de péchés. J’avais un tas de 
manquements, j’avais un tas d’erreurs, mais ils sont tous partis. Amen. Je suis racheté. Louez le Nom du Seigneur! Louez 
le Seigneur! Louez le Nom du Seigneur! Louez le Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. Comme c’est merveilleux! Il n’y a 
rien de plus grand que ce Sang et que d’y penser. Nous avions tous un tel fardeau. J’aime cette histoire que Frère 
Branham raconte, de cet homme qui marchait, il dit qu’Il portait un fardeau, et il a reconnu que c’était Christ. Et il Lui dit, 
Oh, Tu portes le fardeau du monde sur Tes épaules, Il dit, « Non, Je ne porte que les tiens. » C’était moi. C’était moi. 
Merci Seigneur Jésus. 

Bienvenue à tous au Nom du Seigneur Jésus! Et à tous les visiteurs et tous ceux qui nous sont reliés sur les ondes. C’est 
bon de vous avoir tous ici, participants du service ce soir. Nous allons passer une soirée merveilleuse. Un moment 
merveilleux. Vous êtes venus en vous attendant de recevoir quelque chose? Vous ne serez pas déçus. Vous ne pouvez 
pas venir à cette église-ci et être déçus. Quelque chose ne va pas si vous l’êtes, car vous entendez la Parole, la Parole 
ointe. Et aujourd’hui, Il va nous dire, Il va nous réassurer comme Il le fait chaque fois que nous venons dans ce bâtiment, 
que  nous faisons exactement la volonté parfaite du Seigneur Jésus en écoutant ces bandes. (Applaudissements) Chaque 
fois! Louez le Seigneur! Merci Seigneur Jésus, louez le Nom du Seigneur! Louez le Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  

Il n’y a rien de plus grand que d’être dans la volonté parfaite du Seigneur. C’est ce pour quoi nous luttons jour et nuit, 
c’est ce pour quoi nous prions. « Seigneur, je veux être dans Ta volonté parfaite. Pas Ta volonté permissive, pas que Tu 
nous laisses nous en tirer. » Et c’est étonnant, quand nous sortons de Sa volonté, Il ramène tout ça pour que ça concoure 
à Sa volonté parfaite. Parce que nous sommes l’Épouse de Jésus-Christ. Et on ne peut rien faire d’autre. Il va nous laisser 
aller de travers parfois, et Il nous ramène et nous châtie, et nous payons pour cela, Il a dit’ « Vous paierez pour cela 
chèrement, mais ça ne change rien du tout. Vous êtes une semence royale d’Abraham, une semence prédestinée de 
Dieu, ça ne peut pas être changé! Simplement pas. Vous ne pouvez pas lisser vos taches pour les effacer. Louez le Nom 
du Seigneur! 

9 :20 Ce soir nous allons avoir un déversement du Saint-Esprit. Il va nous donner davantage de révélations de Qui Il est. Il 
va nous dire exactement qui vous êtes. N’aimez-vous pas lorsqu’Il vous dit cela. Amen. Il va nous révéler davantage de Sa 
Parole. Il va guérir les malades. Il va restaurer les cœurs brisés. Il va nous aider à courir vers le but, et courir vers le but et 
comment faisons-nous cela? En continuant d’appuyer sur PLAY (LECTURE)! C’est comme ça que nous continuons de 
courir vers le but. (Applaudissements) Louez le Seigneur! Louez le Seigneur! Louez le Seigneur! Louez le Seigneur! Vous 



pouvez vous asseoir. C’est une révélation en elle-même. Louez le Nom du Seigneur! 

Au commencement, Dieu subsistait par Lui-même. Il a dit qu’Il était dans Ses pensées, juste Lui et Ses pensées. Il a dit 
qu’il n’y avait rien. Il a dit, que Lui seul. Et puis, Il a pensé à vous. Louez le Seigneur. Il a prononcé la Parole et c’était votre 
nom, cela a pu se passer il y a des millions, des milliards d’années, lorsqu’Il y a pensé et l’a prononcé, et c’était vous. 
Mais Il savait juste là et juste là en cela qui vous étiez et tout de vous. Il savait que vous alliez être ici sur la terre en ce 
jour-ci. Il savait que vous seriez assis sur ce siège aujourd’hui. Il savait que vous alliez être Son Épouse. Il savait que vous 
alliez avoir la révélation de Qui Il est en ce jour-ci!   Or, aujourd’hui, vous avez été manifestés. Vous êtes en Vie. Vous êtes 
dans ce vase, ce corps, et cet Esprit qui était en Lui au commencement, vit maintenant en vous. Et aujourd’hui nous 
allons communier avec Lui et nous redevenons Lui à nouveau, comme nous L’étions au commencement, avec Lui à 
nouveau! (Applaudissements – l’assemblée se réjouit!) Amen! Louez le Nom du Seigneur! Louez le Nom du Seigneur! 
Louez le Seigneur!  Vous pouvez vous asseoir.  

11 :55  Comme c’est merveilleux! Que nous étions dans Ses pensées au commencement et que nous Y retournons à 
nouveau. Il va nous parler de tout ça ce soir. Nous nous regroupons ce soir, de partout à travers le monde. C’est ce que 
nous faisons, nous sommes ici d’un seul cœur,  d’une seule pensée et d’un seul accord. Nous nous regroupons autour de 
notre Conducteur, Qui est le Saint-Esprit qui parle par son vase prédestiné qu’Il a choisi. C’est notre Guide aujourd’hui. Et 
il va nous parler à nous, les canards ce soir, par son Conducteur confirmé, notre Guide, parce que nous avons entendu 
son Coin-coin par révélation et que nous savons exactement Qui Il est. Et pourquoi nous regroupons-nous ce soir? 
L’Enlèvement! C’est là que nous allons, nous allons dans l’Enlèvement! (Applaudissements) Amen! Qui veut en faire 
partie? Amen. Vous en faites partie! Louez le Nom du Seigneur! Louez le Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  

Oh, n’êtes-vous pas heureux de connaître le son de ce coin-coin? (Amen.) Tout le monde veut se débarrasser de ce coin-
coin. Pas nous. Nous aimons ce coin-coin. Nous avions besoin d’un Guide. Nous avions besoin d’un Messie. Nous avions 
besoin d’un Oint pour nous faire sortir de cet endroit où nous sommes. Pour venir nous montrer le chemin pour sortir 
d’ici car nous ne sommes pas passés par ce chemin auparavant. Nous avions besoin que quelqu’un nous montre le 
chemin. Il l’a envoyé. Il est venu Lui-même. Louez le Nom du Seigneur! Qui est cette personne? Qui disons-nous ce soir 
qu’Il est? Nous allons découvrir tout cela ce soir. Il va nous dire exactement Qui c’est. Et nous allons voir combien il est 
important de jouer les bandes dans l’église. Nous allons le voir. (Applaudissements) Louez le Nom du Seigneur! Vous 
pouvez vous asseoir.  

C’est une énorme controverse aujourd’hui. Je dirais que c’est la plus grande controverse à l’intérieur du Message 
aujourd’hui. Cela, juste là. Vous savez, il y avait un tas de doctrines et d’enseignements et ces choses qui se promenaient 
dans différents ministères pointant dans leurs directions et maintenant ils ont disparu. Ils ont disparu. Mais c’est le fait 
de jouer les bandes dans l’église. C’est ça la controverse. C’est tout comme il en était du temps de Jésus. C’est ainsi 
aujourd’hui. Les gens sont divisés. Il dit, il y avait trois groupes de gens, et il y avait trois opinions du temps de Jésus. Est-
ce ce qu’il a dit? C’est ce que nous dit l’Écriture. Il y avait trois opinions.  

15 :00  Un groupe pense, « Vous devez faire jouer les bandes, il est absolument nécessaire de faire jouer les bandes. » 
C’est un groupe de gens. (Amen) (Applaudissements- l’assemblée se réjouit!) Nous sommes ce groupe. Nous sommes le 
groupe 1.   Louez le Seigneur! Louez le Nom du Seigneur! Je suis heureux d’être identifié avec ce groupe-là. Vous pouvez 
vous asseoir.  

Vous savez, les autres, il y a un autre groupe. « C’est absolument faux de faire jouer les bandes dans l’église. » Ils n’ont 
jamais entendu Frère Branham dire de faire jouer les bandes dans l’église. Hum… Peu importe. Mais il y a un groupe qui 
croit cela. « Frère Branham n’a jamais dit de faire jouer les bandes dans l’église, c’est faux de faire jouer les bandes dans 
l’église. » Et puis, il y a un autre groupe, un troisième groupe. Ils ne savent pas quoi penser.  « Peut-être de temps en 
temps, mais pas tout le temps. Je ne sais pas. »  Ils veulent ce qu’ils appellent, « garder l’équilibre » Avez-vous déjà 



entendu cette expression? « J’aime garder l’équilibre. » Ce qui veut habituellement dire de faire jouer une bande deux 
fois par mois, le mercredi soir. Ce n’est pas un équilibre. Un équilibre est égal. Soyez juste égal! Si vous voulez garder 
l’équilibre, c’est, si vous voulez garder l’équilibre, alors gardez l’équilibre!  

Dans chaque âge Dieu a envoyé un Messie. Dans chaque âge, Il a envoyé un Messie. La Voix ointe de Dieu pour diriger 
Son peuple. Ils en avaient besoin dans chaque âge, d’un Messie confirmé. Avec la grande onction de la Gloire de la 
Shekinah tout autour de lui.  Il dit, dans chaque mouvement, dans tous les points, il représentait Dieu. Il est la Parole 
ointe faite chair pour ce jour-là! Amen. (Applaudissements) Woh! Amen. Amen. Louez le Seigneur! Vous pouvez vous 
asseoir.  

Il dit, Dieu avait le contrôle complet de cette personne, au point qu’Il est leur voix. Il dit, Il est leurs agissements. Il dit 
que parfois ils ne savaient même pas ce que c’était, il y avait quelque chose à l’intérieur d’eux, une pulsation, ils devaient 
le faire, ils ne pouvaient pas bénir, ou maudire, c’était quelque chose qui les poussait. Ils étaient le Messie de leur jour. Le 
oint de ce jour-là. Amen? (Amen.)   

18 :12  Louez le Nom du Seigneur! Du temps de Moise, ils avaient besoin d’un messie durant ce temps. Un conducteur, 
un homme,  une Voix, une Colonne de Feu. Ils en avaient  besoin en ce temps-là. Dieu le leur a fourni. Il était oint de 
Dieu, il était un messie oint. Et il a pris la poussière et l’a jetée en l’air, et a dit, des puces et des mouches. Et elles sont 
sorties de cette poussière de la terre. C’est ce que ce messie oint a fait. En notre jour, nous avions besoin d’un messie 
pour nous conduire. Car il a dit que nous n’avons pas passé par ce chemin avant. Nous avons besoin d’une sortie. 
Comme Moise, nous avions besoin d’un seul homme. Pas d’un groupe parce qu’Il n’a jamais eu de groupe. Il a dit qu’Il 
n’avait besoin que d’un seul homme. C’est Sa Parole. Il devait être confirmé. Ainsi il n’y aura pas d’erreur, par une 
Colonne de Feu, pour que nous sachions que c’est lui!  Nous l’avons!! Nous l’avons!! (Applaudissements –l’assemblée se 
réjouit.) Louez le Nom du Seigneur! Merci Seigneur Jésus. Louez le Nom du Seigneur! Amen. Vous pouvez vous asseoir.  

Nous avions besoin d’un homme complètement soumis à la Parole de Dieu. Pour qu’une Voix puisse nous atteindre et 
nous conduire.  Il l’a fait, Il nous l’a envoyé. Mais ceci, quand notre oint a prononcé la Parole, il a créé des écureuils sans 
rien! Amen. Amen. (Applaudissements) Louez le Nom du Seigneur! ‘Vous ferez des œuvres plus grandes!’ Amen. C’était 
la confirmation du troisième pull. Amen.  Louez le Nom du Seigneur! Louez le Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  

Il a dit que c’était la confirmation de qui il était. Il a dit qu’il y avait trois pulls pour confirmer exactement qui il était. 
Rappelez-vous, il y avait trois groupes alors.  Et il y  trois groupes maintenant. Que disaient-ils, alors?  Du temps de 
Moise, ils ont commencé à se plaindre. Ils avaient un plan. « Nous devons faire quelque chose. Il nous faut plus que la 
parole de Moise. » Ils voulaient quelque chose de plus que juste la parole de Moise. La parole de Moise ne suffisait pas. 
C’est ce qu’il a dit. Je cite le prophète de Dieu. « Il nous faut plus que la parole de Moise. » Je pense qu’ils ressentaient 
qu’il leur fallait un équilibre. Ha. Qu’il leur fallait Moise et eux! Non-sens! Nous avons besoin du prophète, du Message, 
point final!  

(Applaudissements)  Louez le Seigneur! Louez le Nom du Seigneur! 

21 :52  Louez le Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. Amen. Maintenant, écoutez. Ceci ne veut pas dire qu’il n’y a pas de 
ministère quintuple (les éphésiens – Ed.) Il y en aura plusieurs à l’écoute. Parce qu’ils écoutent ce que nous disons. Ce qui 
se passe ici. Ils écoutent. Et je ne le dis pas à cause d’eux. Parce que c’est la Vérité. C’est la Vérité.  Il y a un besoin du 
ministère quintuple. Il y a un ministère quintuple qui se doit d’être des hommes ordonnés de Dieu. Dieu les a mis dans 
l’église, Il les a mis là. Il dit, qu’Il les a mis là pour le perfectionnement de l’Épouse. La Parole. Ils sont dans l’église, ils 
sont ici, on ne peut pas les retrancher. Et nous avons besoin d’eux. Nous avons besoin qu’ils pointent les gens au 
Message! Au messager! À la Voix! Et de faire jouer les bandes!!! C’est ce qu’ils doivent faire. (Applaudissements) Louez le 
Seigneur! Louez le Seigneur! Louez le Seigneur! Louez le Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  



Ils ont un travail à faire. J’ai un travail à faire : vous pointer constamment à ce Message. Ce n’est pas le Message plus 
davantage, c’est le Message seulement. C’est ce que nous avons besoin, c’est juste le Message. Mais nous avons besoin 
d’hommes de Dieu pour orienter les gens, « Restez dans la Parole! Écoutez la Parole! Il y a un esprit dont il va nous parler 
qui s’est élevé : de Dathan et Koré. « Moise en prend trop pour lui-même, »  «Ce William Branham en prend trop pour 
lui-même, il nous faut quelque chose de plus que William Branham. » Nous devons avoir ceci. Non-sens! Nous n’en 
avons pas besoin. Ils n’ont pas de message, il n’y a qu’un seul Message, il n’y a qu’un Message et il y a un seul messager.  
Dirigez les gens vers ce Message. Vous savez, des frères disent que je suis en train de séparer les gens en disant les 
choses que je dis à cette chaire. Je ne veux pas séparer les gens. Je veux unir les gens. Et il n’y a qu’une chose qui peut 
unir les gens, cette Parole! Ce prophète! Ce Message est la seule chose qui peut le faire, pas un quel qu’autre ministre, 
pas un quel qu’autre groupe de gens, rien d’autre, la Parole! Ce Message! Ce n’est pas pour séparer c’est pour les 
rassembler! Ne soyez pas fâchés contre moi, je ne fais que citer la Parole.  La Parole le dit, je ne dis pas ces choses, la 
Parole le dit. J’essaie de vous ramener à la Vérité, au Message de l’heure. Faites jouez les bandes! Amen! 

25 :15  Louez le Nom du Seigneur! Louez le Nom du Seigneur! Restez juste debout. Je ne comprends pas. Si vous croyez 
que ceci est la Parole ointe de Dieu, si vous croyez ce Message, il va nous le dire ce soir, c’est du Messie, du Oint que 
nous avions besoin. Qu’il est venu. Il était confirmé. Confirmé par une Colonne de Feu. Confirmé par trois pulls. Le voici. 
C’est la Parole de l’heure. Pourquoi ne voudriez-vous pas La donner à vos gens, qu’ils soient rassemblés ensemble, je 
veux que tous, pas que vous soyez attachés à votre église, mais à la Parole!! (Amen.) Nous sommes dans la Parole. Je 
veux que vous fassiez partie de cela. C’est ce qui perfectionne l’Épouse. Et ça prendra uniquement ce Message. Les 
hommes viennent et repartent. Frère Branham dit, il vous le dira ce soir, chacun est différent, des jumeaux identiques 
sont différents. Ha, ils sont différents! Il dit, il n’y a pas deux hommes pareils. Ils ont des idées différentes, des pensées 
différentes, des opinions différentes, et tout le reste. Louez le Nom du Seigneur! Un jour, si le temps continue, je prie que 
non, je ne serai plus ici, mais cette église sera la même, parce que leur pasteur est William Marrion Branham. (Amen! 
L’assemblée se réjouit!) Amen. Amen. Louez le Seigneur! Ça ne changera pas. C’est comme, « je sais que votre pasteur 
avant a dit ceci, mais bon, c’est ce que je crois et maintenant, c’est ce que je crois. » Ce sera pareil! Parce que c’est la 
Parole Vivante, Elle ne peut pas changer. Pas des idées différentes.  

L’ennemi, il est là dehors, c’est tout comme je le disais aux frères, vous savez, je lisais dans les Actes ce matin. Cela a 
tellement béni mon cœur. J’aime cette histoire quand Pierre et Jean se sont retrouvés devant le Sanhédrin et que 
l’homme venait d’être guéri, il dit que les pharisiens et les sadducéens se consultaient, « Qu’allons-nous faire? Je veux 
dire, on ne peut pas nier que c’est une guérison miraculeuse. C’est un miracle. Nous devons arrêter ce non-sens! » 

Incroyable! Des hommes saints qui dirigeaient les gens. « Nous devons arrêter ceci, il se passe quelque chose ici et nous 
devons l’arrêter. » J’aime comment Pierre et Jean, ils leur ont dit, « Ne le faites plus. » Quand ils sont repartis, ils se sont 
tous réunis et se réjouissaient et ils ont prié et ont dit, « Seigneur, donne-nous du courage, pour parler avec assurance, 
Seigneur Jésus. » Oh, c’est ma prière. … Ils étaient plutôt courageux Pierre, Jean, mais ils désiraient plus de courage. Est-
ce là votre prière? «Augmente mon courage Seigneur, pour parler de la Parole. » Devinez quoi? Vous levez votre main, et 
devinez ce qui s’est passé ce jour-là? Le Saint-Esprit est venu et les a remplis du Saint-Esprit à nouveau!  Louez le Nom du 
Seigneur! C’est ce que nous voulons qu’il se passe. «Viens, remplis-nous à nouveau de Ton Saint-Esprit. » Il y a toujours 
plus du Saint-Esprit à obtenir. Il y en a toujours plus et plus et plus. La Source inépuisable. Et Il veut vous En donner plus 
que vous le voulez.  Et c’est tout ce qui est à l’intérieur de votre cœur.  

Maintenant, nous savons Qui c’est. Nous allons en découvrir davantage. Mais qui sommes-nous? C’est qui nous sommes 
maintenant? En écoutant cette Voix ointe de la Parole, nous devenons UN avec Lui à nouveau. Vous vous rappelez la 
pensée, comme nous étions au commencement. (Amen.) Nous étions dans Ses pensées au commencement. Nous étions 
UN avec Lui alors, et maintenant vous avez été manifestés. Or, vous êtes des êtres humains avec l’Esprit de Christ vivant 
en vous.  



Il a dit : “Soyez un, comme Moi et le Père, Nous sommes un.” Oui, soyez un comme ça. Alors, ce serait comment? La 
Parole en nous, serait alors la Parole ointe. C’est ça l’unité de Dieu. Voyez-vous, l’unité de Dieu, c’est la Parole ointe en 
vous. Et alors, vous devenez un messie. Wooo! Vous devenez un messie de l’âge. Vous êtes la Parole ointe et un messie 
oint de l’âge. Woh! Louez le Nom de Dieu! Oh, Seigneur, que cela descende profondément dans nos cœurs aujourd’hui. 
Pour comprendre qui nous sommes. Nous sommes à nouveau unis avec Lui comme nous l’étions au commencement. 
L’unité avec Lui. La Parole ointe. Louez le Nom du Seigneur!  

Inclinons la tête. C’est notre prière ce soir, Père. C’est Celui que nous voulons être.  

Présentez-moi une Église qui est entièrement ointe par Dieu, à tel point que chacune de ses actions et de ses 
mouvements est AINSI DIT LE SEIGNEUR, alors qu’elle marche dans cette Gloire de la Shekinah, et je vous montrerai là un 
Messie (un oint de Dieu) sur la terre. 

Est-ce là votre prière ce soir? Dieu peut faire n’importe quoi, n’importe où, et n’importe quand. Ainsi soit-il ce soir. 
Amen? (Amen.)  

(Chant : Dieu peut faire n’importe quoi, n’importe où, et n’importe quand.) 

(Après les chants comme Frère Joseph s’apprête à faire jouer la bande, voici ce qu’il dit.) 

60 :23  Gloire à Dieu, vous pouvez vous asseoir. Encore une fois, quel privilège c’est pour nous cet après-midi d’être 
rassemblés ensemble dans les Lieux Célestes, et de pouvoir écouter la Voix de Dieu pour les gens. Nous apportant le 
Message; « Qui dites-vous que c’est? » Nous disons, « C’est la Voix du Messie parlant au-travers de Son messager pour 
nous apporter les Paroles de la Vie Éternelle. » Nous nous regroupons autour de cette Parole. Elle unit l’Épouse 
ensemble, pour aller dans cet Enlèvement. Que Dieu vous bénisse. Nous accueillons Frère Branham à la chaire. Que Dieu 
vous bénisse. 


